



Remplacements dans les écoles : brigade portée disparue

Dans l'Allier, la situation des remplacements dans les écoles n'est plus tenable. Depuis la fermeture l'année dernière de 13 postes de titulaires remplaçants, la priorité pour l'école primaire peine à se faire sentir dans notre département.

Face à une situation où l'Education nationale n'est plus en mesure d'assurer la continuité du service public d'éducation, les écoles sont souvent contraintes de mettre en place des solutions en urgence, dont les enseignants, les élèves et leurs parents font les frais quotidiennement :

- un accueil, mais dans des conditions n'assurant pas la sécurité optimale des élèves ;
- une interruption dans les apprentissages, voire une déscolarisation pour les plus petits qui ne sont pas soumis à l'obligation scolaire ;
- des conditions de travail dégradées pour les équipes qui doivent s'organiser en urgence et répartir les élèves des maîtres non remplacés ;
- une sollicitation abusive des parents d'élèves qui sont parfois priés de garder leur enfant.

Cette pénurie de remplaçants crée des tensions inacceptables depuis la rentrée dans certaines zones du département.

Nous refusons de poursuivre l'année dans de telles conditions et nous exigeons a minima la re-crédation des postes de remplaçants supprimés.

La refondation doit aussi passer par l'Allier ! Et elle implique des créations, et non des fermetures de postes.

Dès aujourd'hui, nous invitons les enseignants, les parents d'élèves, les citoyens à signer massivement la pétition en ligne pour que les représentants de l'Education nationale dans l'Allier prennent enfin leurs responsabilités.

Nom	Qualité	Signature

Pétition à renvoyer à l'une des organisations syndicales.